

## 100周年記念デザインで、広告を展開中です！

GSユアサの前身である旧日本電池と、旧ユアサコーポレーションがそれぞれ2017年と2018年に設立100周年を迎えることに伴い、新デザインで広告を展開しています。

電池の語源は文字通り、電気を蓄えるための「池」。その「池」、つまり電池に電気を蓄える技術を進化させてきた一世紀。これからも電池の革新に取り組むという決意と、これまでの感謝の想いを込めて、蓄電された「池」をイメージとした背景に、エネルギーが供給された生花を表現しました。

力強く華やかに咲く花を通じて、感謝と決意のメッセージを伝えています。



未来、咲く。  
電池の革新。

GS YUASA

おかげさまで100周年。  
私たちの使命は、人類の進歩を支え、  
あらたな時代を切り拓き、お客様の笑顔を咲かせること。  
GSユアサはこれからも、感謝と挑戦の心を胸に  
進みつけてまいります。

100th ANNIVERSARY  
GSユアサの前身である旧日本電池は2017年1月17日、  
ユアサコーポレーションは2018年4月13日にそれぞれ設立100周年を迎えます。

株式会社 GSユアサ [www.gs-yuasa.com/](http://www.gs-yuasa.com/)